

GRADO EN COMUNICACIÓN GLOBAL

PERFIL DE EGRESO

PERFILES DE EGRESO

El Grado en Comunicación Global se centraría en la interpretación de un área concreta de la realidad: la política internacional, en todas sus dimensiones -histórica, cultural, social, política...- e implicaciones.

Por otro lado, constatamos que algunas profesiones exigen una determinada y específica formación: es el caso de periodismo o comunicación audiovisual, donde los medios demandan alumnos con habilidades y pericias muy concretas y determinadas. Más allá de este ámbito profesional, la experiencia nos muestra que hoy en día hay un amplísimo abanico de labores y actividades de comunicación -vinculadas o dependientes de la comunicación- que son desarrollados, con éxito variable, por personas procedentes de distintos estudios de grado.

Por eso creemos que la pretensión de dotar al mercado laboral de profesionales fijándonos en los puestos de trabajo tiene cada vez menos sentido: concluimos que, en este ámbito, el énfasis debe ponerse en la persona que puede ocupar y desempeñar el puesto, y no al revés. Por eso este Grado busca atraer alumnos que posean dos características:

- En primer lugar, aquel que tiene inquietudes de corte claramente humanista, con tendencia al compromiso para con las grandes cuestiones antropológicas y de nuestro tiempo.
- En segundo lugar, se trata de un alumno que, por supuesto, también posee potencial comunicador, interés por observar, analizar, contar, transmitir, narrar, influir. No es un simple comunicador, sino un creador que comunica después de adquirir una visión sólida de un mundo global y se centra en un área concreta de la realidad: la política internacional. Tiene una doble vocación que canaliza en un sentido.

No es por tanto un alumno de filosofía o humanidades, pero son las cuestiones propias de estas disciplinas las que le provocan inquietudes y le conducen al mundo de la comunicación; no es un alumno de periodismo, pero quiere ser capaz de conocer la verdad e influir en los demás desde ámbitos diferentes al de los medios. Muestra una doble vocación, transmitir y transformar, que canaliza en un sentido: la política internacional. Nuestros alumnos participarán de los medios, pero no los preparamos para trabajar en los medios. Para la UFV, lograr egresados que ocupen puestos de comunicación institucional, cultural, política o corporativa con las características citadas puede constituir una gran aportación a la transformación social. La clave es atraer alumnos con ese doble potencial, formarlo, fomentar sus inquietudes y lanzarlo al desempeño de la comunicación. Queremos formar profesionales de la comunicación, con fundamentos antropológicos, especializados en política internacional, geopolítica y asuntos públicos internacionales.

